# 校訓 自立 貢献 信頼 学校教育目標

○自 ら 学 ぶ 生 徒 ○思いやりのある生徒 ○健康に努める生徒



#### 朝霞市立朝霞第一中学校

〒351-0013 朝霞市大字膝折2-31

TEL: 048-461-0076

FAX: 0 4 8 - 4 6 7 - 4 7 4 1

Email:1chuu@asaka-c.ed.jp

(目指す学校像) 希望を胸に未来へ前進する学校

# 勝った負けたを超えたところにある大切なもの

校長 原口 憲充

校長室の窓から木々が青々とした葉を広げる姿を見ると、植物の生きる力強さを感じます。 令和3年度がスタートして1か月半が過ぎました。学校も子ども達の活気で満ち溢れていま す。

さて、この1か月半の生徒達の様子ですが、どの学年の子ども達も、朝霞一中生として自覚をもって行動している姿が見られます。1年生は早く学校生活に慣れようと、一生懸命の毎日です。部活動では先輩方の後を追いかけて、毎日頑張っている姿をよく見かけます。どのご家庭でも帰宅後は、「疲れた」という声が多いのではないでしょうか。そんな時はぜひ「頑張っているね」と温かいお声がけをお願いいたします。2年生は急に大人になったように感じます。後輩ができて、生き生きと活動している様子には貫録を感じます。部活動で後輩を指導する様子からは、上級生らしい自信を感じます。頼もしい姿です。最後に3年生。最上級生としての自覚が随所に見られ、一つひとつの行動に安心できる成長を感じていますし、学校生活のあらゆる場面で、「さすが3年生」という姿を見かけます。今年は行事の全てにおいて「最後の~」という言葉がついてきます。「中学校生活最後の~」でもありますが、「義務教育9年間、最後の~」でもあります。日々の生活を大切にして頑張ってほしいと願います。

さて、6月4日(金)は本校第75回目の体育祭を開催する予定です。今年度は、新型コロナウイルス感染防止のため生徒だけでの開催になりますが、保護者の皆様には趣旨をご理解いただきご協力をお願いします。

校庭では、3年生がムカデ競争の練習に取り組んでいます。はじめはぎこちない様子でしたが、日を重ねるごとに上手になっています。練習ではお互いに声をかけ合い、気持ちを合わせようと工夫する様子がとても印象的です。「声をかけ合う」ということは言葉を使った心のキャッチボールです。「言葉は言霊」と言われます。仲間を勇気づける温かい言葉がけを通して、みんなが楽しく一歩ずつ前進できれば良いのではないでしょうか。

体育祭では「勝った、負けた」という結果を気にするところですが、勝ち負けを超 えたところにある、仲間を大切にする心を見つけてほしいと思います。子ども達の心 の成長を私たち教職員は楽しみにしています。

#### 6月学校行事予定表 最終下校時刻 18時15分

り月子仪打争アル衣 取終り仪団刻 10吋10万		
	曜	行 事 等
1	火	学校朝会 体育祭予行準備
2	水	体育祭予行
3	木	体育祭準備
4	金	体育祭( <b>給食なし・弁当持参</b> )
5	土	
6		陸上市民総体(中央公園陸上競技場)
7	月	専門委員会 体育祭予備日
8	火	生徒朝会 体育祭予備日
9	水	
10	+	歯科検診
11	金	生徒総会 通信陸上大会 学総水泳地区大会
12	土	通信陸上大会 学総水泳地区大会
13		
14	月	
15	火	3年生進路説明会
16	水	吹奏楽研究発表会(さいたま市文化センター)
17	木	
18	金	壮行会(生徒朝会) 教育実習最終日
19	H	
20		学校総合体育大会地区予選会①
21	円	
22	火	学校総合体育大会地区予選会② ※ <b>給食がありません</b>
23	水	学校総合体育大会地区予選会③
24	木	
25	金	
26	土	ソフトボールプレーオフ
27		
28	月	
29	火	校区一斉あいさつ運動 PTAあいさつ運動 結核検診(精密) 小学校旧6年担任授業見学・懇談会
30	水	

# 【7月の主な予定】 変更される場合があります。

- 1 (木) 期末テスト① 英社数 (技家 (3年のみ))
- 2(金)期末テスト② 理国音
- 6(火)専門委員会
- 7(水)生徒朝会
- 13(火)教育支援担当•学力向上推進担当学校訪問
- 14(水)保護者会1年(授業参観)
- 15 (木) 保護者会2年(授業参観)
- 16 (金)給食終了 保護者会3年・910組(+修学旅行説明会)
- 19 (月) 学年集会 大掃除
- 20 (火) 終業式

#### 【4月14日 避難訓練を実施しました】

地震による火災が 発生したことを想定 し、避難訓練を実施し ました。小雨が降りし きる生憎の天候だっ たため、1年生は避難 経路を確認するため、 急遽体育館への避難 をしました。



# 【IPad を活用した授業をおこなっています】

朝霞市においては、 文部科学省の GIGA スクール構想に基づ き、タブレット端末の 導入を進めています。

今後、一人一台の配付を進め、主体的に学習する生徒の育成を進めて参ります。



## 【体育祭に向けた練習を始めています】





## 【PTA 除草作業を実施しました】

5月13日(木)、生憎の小雨模様だったため、除草作業は省略し花植えを中心に活動しました。昨年度植えた花が定着し、たくさん残っていました。

今年の花もきれい に咲いて欲しいです。



#### 【体調不良時は無理をさせずにしっかり休ませて下さい】

本市においても、新型コロナウイルスに感染された方が増えて参りました。

朝の健康観察において、お子様に発熱・体調不良等の症状がみられる場合は、積極的に自宅療養をさせてください。その際は、出席停止の扱いとなります。また、同居されているご家族が新型コロナウイルスに罹患した場合は、お子様が無症状でも出席停止になります。

新型コロナウイルス感染症の拡大防止のために、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。 なお、朝の欠席等の連絡は、7時50分~8時20分の間に、担任かお子様の学年の職員までお願いします。